



CP Digital Swiss 5

Auteur : Patrick Huber
Version : DS5 – V1
Publication : 11.11.2021

The Digital Swiss 5 – Marlen Reusser, un vainqueur d'étape du Giro et le champion du monde d'eSports

Cette première mondiale verra s'affronter des grands noms internationaux et nationaux du cyclisme et du triathlon, du 19 au 21 novembre 2021 à la Saalsporthalle de Zurich, mais aussi en ligne partout sur la planète. Le peloton des coureurs prend forme.

Puissance suisse

Marlen Reusser, actuelle championne d'Europe et médaillée d'argent olympique du contre-la-montre, va également tenter de décrocher la lune lors de The Digital Swiss 5. « J'ai hâte de participer à The Digital Swiss 5 avec d'autres athlètes dans un défi transgenre. » Avec sa fraîcheur et ses performances exceptionnelles affichées durant la saison écoulée, il faudra également compter avec elle lors de cette première mondiale en cyclisme numérique. Au côté de la fusée suisse du chrono, le vainqueur d'étape du Giro 2021 Mauro Schmid pédalera lui aussi à la Saalsporthalle de Zurich. Le cycliste de 21 ans se réjouit de participer à l'événement et se dit convaincu par ce format hybride : « Cela nous permet de nous mesurer à d'autres personnes de partout. J'espère que ma forme sera encore suffisamment bonne après cette longue saison et que je pourrai réaliser une bonne performance. » Son passé de cycliste sur piste l'aidera certainement sur les rouleaux d'entraînement.

Eclat international

Bien entendu, le peloton de participants comptera aussi des athlètes du monde entier. Ce sera notamment le cas du champion du monde UCI d'eSports Jason Osborne. Lors de la première édition en décembre 2020, le rameur professionnel (médaillé d'argent en deux de couple poids légers à Tokyo) est parvenu à surprendre tous les coureurs de l'élite du cyclisme. Autant dire qu'il s'agit d'un spécialiste en matière de cyclisme numérique. L'Autrichien Hermann Pernsteiner sera aussi de la partie. Il a attiré l'attention cette année en terminant dans le top 10 du Giro et partage ses ambitions sportives pour The Digital Swiss 5 : « Je donnerai bien sûr tout ce que j'ai, même si cela va certainement faire très mal après la pause des entraînements. » De nombreuses et nombreux triathlètes internationaux seront également en lice et affronteront les cyclistes professionnels.

A propos de The Digital Swiss 5

Cinq courses en ligne auront lieu durant trois jours dans cinq villes suisses. Les parcours, pour la plupart plats ou légèrement vallonnés, traversent les villes sur plusieurs tours et durent environ une heure. Trois membres de chaque équipe participeront aux courses numériques dans la Saalsporthalle de Zurich, où officieront un présentateur et un DJ – un grand merci à l'Office des sports de Zurich pour son soutien. Les autres athlètes disputeront les courses depuis chez eux et soutiendront leurs équipes. Les courses se dérouleront sur des rouleaux d'entraînement indoor interactifs connectés à la plateforme « Rouvy ». Les athlètes amateurs ambitieux pourront rivaliser avec les pros dans le cadre des « fan races » qui auront lieu avant les courses professionnelles. « La série de courses a été développée dans tous les domaines et offre de nouvelles possibilités aux coureurs, et donc davantage d'excitation pour les spectateurs sur place ou devant leur écran », déclare Joko Vogel. L'événement sera diffusé à l'échelle nationale par SRF et à l'échelle internationale par diverses chaînes de télévision. Il bénéficie du soutien d'importants partenaires médias. Plus d'informations sur <https://www.digital-swiss-5.ch/>

En cas de questions :

Contact médias The Digital Swiss 5
Ueli Anken
media@tds.ch
+41 79 638 18 18